



## KIRCHBERG

*D'azur à l'église d'or, ajourée de sable, le clocher à sénestre; un mur également d'or, maçonné de sable avec deux piliers intermédiaires, posé en fasce, brochant sur la partie inférieure de l'édifice et s'appuyant sur une terrasse de sinople chargée d'une fasce ondulée d'argent.*

Création d'armoiries en 1980 qui évoquent l'église (*Kirche*) figurant dans le nom du village et les pâturages traversés par la Doller. Dès la fin du XIX<sup>e</sup> siècle l'église sur la montagne était l'emblème de la localité.

Kirchberg qui apparaît en 1321 sous la dénomination de «Kilchberg» a fait partie de la seigneurie de Masevaux jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Vincent.

SOURCE: SCHOENHAUPT, *Armorial...*, Haute-Alsace, planche 75.